

---

**2133. Uetikon.** Die Direktion des Gesundheitswesens be-  
richtet:

In der Sitzung der Aufsichtskommission der Pflegeanstalten Rheinau und Wülflingen vom 20. September 1899 habe sie die Frage aufgeworfen, ob die in Uetikon am See zu erbauende neue Versorgungsanstalt „Wäckerling-Stiftung“ der vorbenannten Kom-  
mission zu unterstellen sei, oder ob die Bestellung von 2 verschiedenen  
Kommissionen, eine für die Pflegeanstalt Rheinau, und eine zweite  
für diejenigen in Wülflingen und Uetikon in Aussicht genommen  
werden soll.

In der unterm 18. Oktober 1899 stattgefundenen Sitzung der  
Aufsichtskommission der Pflegeanstalten Rheinau und Wülflingen sei  
die Meinung vorherrschend gewesen, es sei zur Zeit von der Wahl  
einer besondern Aufsichtskommission für die neu zu gründende An-  
stalt in Uetikon abzusehen; die Aufsichtskommission der Pflegeanstalten  
Rheinau und Wülflingen erkläre sich bereit, während der Bauperiode  
und bis zur Vollendung der Möblirung und Organisation der An-  
stalt in Uetikon die notwendigen Arbeiten und die Aufsicht durch-  
zuführen.

Der Regierungsrat beschließt:

- I. Zustimmung zu diesem Vorschlage.
  - II. Mitteilung an die Direktion des Gesundheitswesens für sich  
und zu Handen der Aufsichtskommission der Pflegeanstalten Wülflingen  
und Rheinau.
-